Titre : 66ème et 67ème Sessions du Comité ITIE : Vers la Publication des Rapports ITIE 2022 et 2023
Réformes structurelles et suivi des mesures correctives pour la levée de la suspension du Cameroun de l'ITIE
Les 29 et 30 octobre 2024, la 66ème et 67ème session du Comité de l'Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE) s'est tenue à Yaoundé sous la présidence du Professeur FUH Calistus Gentry, Ministre des Mines, de l'Industrie et du Développement Technologique a.i. Ce comité a abordé des questions cruciales pour la mise en œuvre des normes ITIE au Cameroun, dans un contexte de suspension depuis février 2024.
L'objectif principal de cette session était de traiter des défis liés à la mise en œuvre des actions correctives issues de la validation 2023, en particulier la préparation de la publication des rapports ITIE 2022 et 2023, dans un contexte où le pays est suspendu de l'initiative.
L'ordre du jour de la session a abordé plusieurs points essentiels :
· Revue budgétaire des activités de l'année 2023
· Examen et adoption du Rapport Annuel d’Avancement 2023
· Examen des Termes de Référence (TDR) pour la conciliation ITIE 2022 et 2023
· Divers sujets liés à la gouvernance et à la transparence
· [bookmark: _GoBack]Le Professeur FUH Calistus Gentry a ouvert la session en rappelant les défis de la validation 2023 et les avancées réalisées, notamment la réorganisation du Comité et la publication du rapport ITIE 2021. Il a souligné la nécessité de mettre en œuvre les mesures correctives pour répondre aux attentes de l'ITIE.
La première journée a permis de discuter de la revue budgétaire et de l'adoption du Rapport Annuel d’Avancement 2023, avant de se concentrer sur les TDR de la conciliation ITIE des exercices 2022 et 2023. Un Comité de Suivi a été créé pour assurer la bonne gestion et le respect des délais pour la publication des rapports.
Les résolutions de cette session comprennent la publication du Rapport ITIE 2022 sous la Norme ITIE 2019 avant le 31 décembre 2024, la création d’un Comité de Suivi pour superviser les travaux et l’adoption du Rapport Annuel d’Avancement 2023. Une session spéciale sera dédiée à l’adoption des comptes rendus précédents.

English Translation:
Title: 66th and 67th EITI Committee Sessions: Towards the Publication of the 2022 and 2023 EITI Reports
Structural Reforms and Monitoring of Corrective Measures for Lifting Cameroon’s Suspension from EITI
On October 29-30, 2024, the 66th and 67th sessions of the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI) Committee were held in Yaoundé, chaired by Professor FUH Calistus Gentry, Minister of Mines, Industry, and Technological Development a.i. The committee addressed crucial issues regarding the implementation of EITI standards in Cameroon, in the context of the country’s suspension since February 2024.
The main goal of this session was to tackle the challenges related to implementing the corrective actions from the 2023 validation, particularly the preparation for the publication of the 2022 and 2023 EITI reports, while the country remains suspended from the initiative.
Agenda
The session's agenda covered several key points:
· Budget review of 2023 activities
· Review and adoption of the 2023 Annual Progress Report
· Examination of the Terms of Reference (ToRs) for the 2022 and 2023 EITI reconciliation
· Various governance and transparency-related topics.

Professor FUH Calistus Gentry opened the session by recalling the challenges of the 2023 validation and the progress made, including the reorganization of the Committee and the publication of the 2021 EITI report. He emphasized the need to implement corrective measures to meet EITI expectations.

The first day focused on the budget review and the adoption of the 2023 Annual Progress Report, followed by discussions on the ToRs for the 2022 and 2023 EITI reconciliation. A Monitoring Committee was created to ensure proper management and compliance with deadlines for report publication.

The resolutions of this session included publishing the 2022 EITI Report under the 2019 EITI Standard by December 31, 2024, the creation of a Monitoring Committee to oversee the work, and the adoption of the 2023 Annual Progress Report. A special session will be held to adopt the previous minutes.

